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Dra. Mara presidirá a Comissão de Meio Ambiente e Urbanismo da
Câmara de Cuiabá
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A vereadora Dra. Mara (Podemos), segunda-secretária da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Cuiabá, foi
eleita como a nova presidente da Comissão Permanente de Meio Ambiente e Urbanismo do parlamento
cuiabano.

A oficialização do nome da vereadora aconteceu na manhã desta quinta-feira (9), na sala de reuniões da
presidência da câmara, durante o Colégio de Líderes, que definiu pela composição das demais comissões, que
são responsáveis por analisar projetos de lei, emitir pareceres, fiscalizar a execução de políticas públicas e
discutir os temas debatidos na casa de leis do município de Cuiabá.

Além da Comissão de Meio Ambiente e Urbanismo, Dra. Mara atuará como titular nas demais comissões
permanentes: Comissão de Inovação, Ciência e Tecnologia (Vice-Presidente), Comissão de Indústria e
Comércio (Vice-Presidente), Comissão de Defesa aos Diretos dos Animais (Membro), e Comissão de
Direito dos Idosos (Membro).

Dra. Mara também foi escolhida para compor outras comissões permanentes, mas na condição de membro
suplente: Comissão de Turismo (1ª Suplente), Comissão de Obras Públicas (2ª Suplente), Comissão de
Defesa do Consumidor e do Contribuinte (1ª Suplente), e Comissão dos Direitos da Mulher (2ª Suplente).

Eleita vereadora em 2024 com 3.500 votos, Dra. Mara agradece a confiança dos demais vereadores que
apoiaram o seu nome na composição das comissões permanentes da câmara, e garante que irá trabalhar ainda
mais com muito empenho e dedicação para o povo cuiabano.

“Assumir essa responsabilidade é um grande desafio, mas também uma oportunidade de implementar ações
que realmente impactem a qualidade de vida dos cuiabanos, preservando nossos recursos naturais e
garantindo um futuro mais sustentável para a nossa cidade. E também garanto à população de Cuiabá que irei
trabalhar da mesma maneira nas outras comissões, com muito empenho e dedicação. O bem da nossa cidade
deve estar sempre acima de todo e qualquer interesse”, declarou Dra. Mara.


